

拝啓 エル・エス会の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

また平素は格別のお引き立てを賜り、ありがたく厚く御礼申し上げます。

さて、今年もまたこれまでに経験したことがないようなドカ雪に林野火災と記録的な災害で一年が始まりましたが、災害に合われた方にはこの場をお借りしまして心よりお見舞い申し上げます。会員の皆様におかれましては日々心我の交流からNセキュリティーが働いていることで、様々な課題や難事から守られているといった安心感から、心身の状態にも良い影響を感じて頂いていることでしょう。

又、不安なことばかりが起きて来る昨今ではありますが、人間の力で防いでいくにも限界があることにお気づきの方も多いのではないか? そうした時代の背景の中で、よりエル・エス会の交流から成る安心・安全を確立させるために、会員の皆様を中心に私をはじめ、コーディネーターの皆様との連携を深め、幸せの指導形態を整えまして、より充実したものへと反映させ、発展させていく所存であります。

皆様には更に守護の力が働いているといった奇跡体験を実感していかれることと確信しているところであります。

これからも皆様には目に見えない幸せの交流を現実生活の中で体験されつつ、心我の力(超人間力)が身についていることも実感されていくのです。

更に難事に対応していく超人間力を意識レベルでコントロール出来るといった、ミラクルを実感されていくことでしょう。

人から救われる人生よりも、人を救える人生の喜びに進化する日々の生活がありますが、それを共に分かち合っていくのがライフステップの輪であるのです。

多くの幸せに成る為の超常現象はあらゆるものへ繋がっているのです。

それは健康面・精神面・人間関係にご家庭にと、将又仕事におかれましては誇りを以て就業し、発展の手応えを掴んでいかれるのです。

更に安ど感から成る心穏やかな日々の生活を、あらゆる不穏分子の影響から、身を、生活を、守るために心我力で対応しながら、激動する時代の流れに翻弄される事無く過ごしていけるのです。

今月のインスピレー・ション！

「縁！ 人に習い、人に学ぶ！」

敬具

令和七年四月吉日

ライフステップ会長

山下 昌弘